

1968 – MEHR als Revolte, Rausch und Razzia? Einladung zur Podiumsdiskussion

1968 - MEHR als Revolte, Rausch und Razzia?

Das Jahr 1968 und die darauf folgenden Jahre waren eine Periode, an welche die älteren Semester die eine oder andere Erinnerung haben. Den einen kommen die Bürgerrechts-Demonstrationen in den Sinn, andere erinnern sich an die erste bemannte Mondlandung, an die Beatles und die Rolling Stones oder etwas später, nämlich 1971, an die Einführung des Frauenstimmrechtes.

Es war eine sehr ereignisreiche Zeit mit extremen Gegensätzen: von der friedlichen Hippiebewegung bis hin zu den gewaltsamen Demonstrationen in Zürich und in vielen anderen Städten in Europa und Amerika. Was von den Idealen und von der Aufbruchstimmung, für die damals gekämpft und sich engagiert wurde, ist schlussendlich geblieben?

Zum 50-jährigen Jubiläum der 1968er laden wir Sie zu einem spannenden Podiumsgespräch mit anschliessender Diskussion ein.

Monika Bätschmann Leiterin Alterszentrum Sydefädeli

Freitag, 29. Juni 2018, 18.30 – 20.00 Uhr Alterszentrum Sydefädeli, Mehrzwecksaal

1968 – MEHR als Revolte, Rausch und Razzia? Podium und Diskussion mit:

Helen Pinkus-Rymann: Grafikerin und damalige Aktivistin

Heidi Witzig: Historikerin und Buchautorin

Peter Niggli: Journalist, Publizist und damaliger Aktivist

Jakob Tanner: Historiker und Publizist

Moderation: Esther Girsberger, Publizistin

Wir freuen uns auf Ihren Besuch

Öffentlicher Verkehr: Tram 13 bis Waidfussweg

Stadt Zürich Alterszentrum Sydefädeli Hönggerstrasse 119 8037 Zürich

Telefon 044 414 07 07 Fax 044 414 07 08 www.stadt-zuerich.ch/alterszentren



